

En Holguín analizan distribución de agua y situación epidemiológica

- Última actualización: Lunes, 07 Agosto 2023 19:26

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 296



La distribución del agua a la población y la situación epidemiológica en la provincia de Holguín estuvieron entre los temas analizados en la videoconferencia del Grupo Temporal de Trabajo realizada este siete de agosto. La distribución del agua a la población y la situación epidemiológica en la provincia de Holguín estuvieron entre los temas analizados en la videoconferencia del Grupo Temporal de Trabajo realizada este siete de agosto.

Con la presencia de los miembros del Buró Provincial del Partido en Holguín, Bárbara Yaritza Díaz Ramírez, miembro del Buró Provincial del Partido para la atención a Educación, Salud, Ciencia y Deporte, y Yunier, el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera condujo la reunión vía telemática, donde se conoció que el territorio mantiene la tendencia a la baja en casos de covid-19, ahora con doce días consecutivos sin reportes, de acuerdo con la información del Dr. Luis Orlando Castro González, subdirector de Salud Provincial.

Informó que se han incrementado atenciones a casos febriles, sobre todo en Banes, Holguín, Calixto García, Cacocum, Mayarí y Moa.

En Holguín analizan distribución de agua y situación epidemiológica

- Última actualización: Lunes, 07 Agosto 2023 19:26

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 296

En cuanto a la infestación por arbovirosis Rafael Freyre, Báguanos, Holguín, Calixto García y Mayarí son los municipios de mayor tasa de incidencia.

Se informó que realizaron visitas de control y ayuda a las áreas de salud, de los siguientes municipios: Mir en el Calixto García, La Esperanza en Báguanos y Pedro Díaz Coello en Holguín; esta acción continuará esta semana en aquellos lugares que así lo necesiten.

Continúa la situación con las plantillas incompletas para el combate contra las arbovirosis, por eso, se indicó que cada territorio debe adoptar medidas.

Por su parte Luis Mario Echavarría Hernández, delegado de Recursos Hidráulicos (RRHH), informó sobre los resultados de las acciones encaminadas a solucionar planteamientos de la población.

Citó como ejemplo que en aquellos lugares donde no llegue la red hidráulica en el pueblo de Guatemala, municipio de Mayarí, se les distribuirá el agua en pipa, basándose en un estudio que se realizó junto con los delegados de circunscripción.

Explicó asimismo los trabajos que se realizan en el canal Nipe-Deleite, sobre el cual el Gobernador razonó que permitirá el abasto de agua a ciclos menores de los que tienen hoy Banes, Antilla, Deleite y otras comunidades.

En esta reunión donde se analizaron otras acciones para solucionar el suministro del preciado líquido, como la instalación de paneles solares en sistemas de bombeo, los directores provinciales de los bancos Popular de Ahorro y Bandec explicaron sobre la implementación de las nuevas medidas, y el proceso de preparación de las entidades vinculadas a la bancarización en la provincia.